

尾川さん 私は、双葉中の出身ということもあり、知らない人ばかりで不安でしたが、話してあっていくうちに、友だちもできて楽しくなってきました。成人式本番が、楽しみですね。

長谷部さん 正直言って、(実行委員への誘いを)受けたとき実行委員会なんて面倒だし、断ろうと思つていましたが、どうしてもと頼まれ参加しました。

でも、参加して自分たちの成人式が作れるおかげで、やってみようと思いました。

可児さん 私も、初め(実行委員を)やるつもりはありませんでした。

参加してみて、話し合つていくうちに、なんだか成人式の全体の姿が見えてきて楽しくなってきました。

樹山さん 自分たちの計画した成人式ができることが、いいですね。

自分たちが計画するのだから、ぜひ成功させたいです。

渡辺さん 迷わず引き受けました。今、やる限り、成功させたいという気持ちです。

堀部さん 実行委員会に入つて毎週の

ように打ち合わせがあつて大変だけれど、参加してくれる人たちが自分たちの成人式と思えるような成人式が作ればと思います。

△今年の成人式の内容で、もっとも力を入れているところは?

池本さん 今年は、私たち実行委員会で和太鼓を演奏するのですが、「これは、ぜひ、見ていただきたいです。11月より、毎週土曜日に、牧野太鼓の皆さんに指導していただきたい

△今年の成人式の内容で、もっとも力を入れているところは?

池本さん 今年は、私たち実行委員会で和太鼓を演奏するのですが、「これは、ぜひ、見ていただきたいです。11月より、毎週土曜日に、牧野太鼓の皆さんに指導していただきたい

くれてほんとうに、うれしかったです。

成人式が終わつて、友だちに会つたら「歌つたよ。成人式もよかつたよ」と言わされました。

△今年の実行委員のみんなに何か中島さん 自分たちで、考えながらやるのは大変だけれど、終わったときの達成感というのは最高です。がんばつてください。

△今年の実行委員のみんなに何か中島さん 自分たちで、考えながらやるのは大変だけれど、終わったときの達成感というのは最高です。がんばつてください。



△昨年の実行委員は、何が一番思い出に残っていますか?

小林さん 私は、合唱のことかな。実行委員みんなでパート練習しましたよ。

△昨年の実行委員は、何が一番思い出に残っていますか?

小林さん 私は、合唱のことかな。実行委員みんなでパート練習しましたよ。



△今年の実行委員の皆さん
前列左から堀部さん、長谷部さん、可児さん、尾川さん
後列左から池本さん、朝日さん、樹山さん、山田さん、渡辺さん

成人式実行委員会は、参加した人たちに、市民参画という「種」をまきました。やがて、その種は、実を結びます。

小池美也子さん (写真右)は、昨年の成人式実行委員会に参加したことをきっかけに、昨夏の「チャレンジみのかも イル2002」に青年ボランティアとして参加されました。

小池さんに話を伺いました。



ボランティアとして参加したきっかけは、成人式の実行委員をやつた関係で、担当の人から大変だけれど、由良へ子どもを引率して行ってみないかとお話をあつたことです。

わたしは、大学での専攻が、生涯教育ということもあり、興味を持ち参加しました。

実行委員の中からは、わたしの他に二人が参加しました。

私たちのように若い世代は、こうした機会でもないかぎり、子どもたちと関わることはあまりないため、貴重な体験ができたと思います。